SAPAS monitorea y controla desde sus oficinas centrales las fuentes de abastecimiento.

Silao de la Victoria, Gto. 16 de Febrero 2014.- El Sistema Agua Potable y Alcantarillado de Silao (SAPAS), a partir de este mes de febrero cuenta con un sistema de telemetría, este equipo de última tecnología además de poder operar las fuentes de abastecimiento a distancia y/o a control remoto, muestra también una medición en tiempo real del consumo de electricidad, así como de los niveles de extracción de agua. Así lo informó la Directora General del organismo operador, Arq. Marisa Bravo Aguirre, agregó que esta tecnología detecta a tiempo situaciones de riesgo, lo cual permite tomar las medidas necesarias de rápida solución y así asegurar la continuidad del servicio a usuarios, además este equipo envía alarma de seguridad en caso de que personal no autorizado o ajeno al SAPAS ingrese a alguno de los pozos del sistema.

Para finalizar, Marisa Bravo señalo que este equipo digital de monitoreo telemétrico actualmente opera los pozos 22, 24, 27 y 28. Anuncio que durante los próximos meses se incluirán a esta tecnología más fuentes de abastecimiento hasta tener el control total de todos los pozos del SAPAS.